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Verbale della riunione del consiglio esecutivo del 10 marzo 2021 

Il giorno 10 marzo 2021, alle ore 18.30, presso la sede di Pozzo D’Adda si riunisce il Consiglio esecutivo 
dell’Organizzazione di Volontariato “S’Apre” – ONLUS. Si riuniscono in presenza i Consiglieri Fabrizia Muraro, Alex 
Pesenti, Alberto Manenti (in rappresentanza di Gruppo 78 ODV), Luca Streparola e Carolina Ventura e, in 
collegamento video-chat, il Vicepresidente Luca Marchiori e i Consiglieri Matteo Merlo, Alessandro Savardi, Cristiano 
Valli e Mirko Motta. Il Presidente Emanuele Vincenzi dichiara l’adunata validamente costituita, atta a discutere e 
deliberare il seguente ordine del giorno. Presente al consiglio Marta Airoldi. 
 
Ordine del giorno 

1. Esclusione dalla compagine sociale di S’Apre del Socio Moris Vincenzi; 

2. Convocazione Assemblea Ordinaria dei Soci; 

3. Aggiornamento Solidarrock2021; 

4. Campagna colombe solidali Pasqua 2021; 

5. Aggiornamento Servizio Civile Universale con CESC Project; 

6. Situazione Forum del Volontariato Cassano d’Adda; 

7. Proposte raccolta fondi; 

8. Situazione finanziaria e previsioni di spesa 2021 (e Collaborazione Gruppo 78 ODV); 

9. Varie ed eventuali; 

 

1. Il Presidente espone ai presenti la richiesta di dimissione da parte del Socio Moris Vicenzi, in assenza di 
specifica motivazione. Il Consiglio Esecutivo delibera l’esclusione dalla compagine sociale di S’Apre del 
Socio Moris Vincenzi a partire dal 10 marzo 2021. 
 

2. Il Presidente ricorda ai presenti che il termine per la convocazione dell’Assemblea Ordinaria dei Soci per 
l’approvazione del bilancio al 31/12/2020 è prorogato al 7 luglio 2021, ovvero entro i 180 giorni dalla 
chiusura dell’esercizio, secondo l’art. 106 del D.L. “Cura Italia” o D.L. “Milleproroghe”. Il Consiglio 
decide di incontrarsi nuovamente nei mesi successivi per convocare entro i nuovi termini di legge 
l’Assemblea in oggetto. 

 

3. Considerate le restrizioni dovute ai DPCM governativi in relazione all’emergenza Coronavirus 
attualmente in vigore, il Consiglio discute circa la fattibilità per la realizzazione del Solidarrock2021 e 
l’eventuale organizzazione in diversa o ridotta modalità. Al fine di ridurre i costi, si propone di utilizzare 
solamente le strutture proprie di S’Apre e di affittare esclusivamente dei bagni chimici. Matteo Merlo 
riporta la necessità di garantire un minimo di 600 coperti al giorno, per assicurarsi una raccolta fondi 
efficace. Il Consiglio decide di rimandare ulteriori valutazioni rispetto all’organizzazione del Solidarrock 
2021 in attesa di nuovi e positivi sviluppi della situazione pandemica. 

 

4. Fabrizia Muraro espone ai presenti la situazione relativa alla campagna delle colombe solidali per la 
Pasqua 2021 e il Consiglio prende atto del buon andamento dell’iniziativa. 

 

5. Marta Airoldi espone ai presenti l’avvenuta chiusura del bando per il Servizio Civile Universale nel mese 
di febbraio e l’inizio delle selezioni ufficiali da remoto da parte di CESC Project in data 19 marzo 2021, 
dal momento che S’Apre ha ricevuto 3 adesioni per le 2 postazioni disponibili a Pozzo d’Adda. 
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Le postazioni potrebbero essere avviate a partire dalla metà di maggio o dall’inizio di giugno. 
Si ipotizza che nel mansionario dei Servizio Civilisti rientreranno attività riguardanti il mercatino e il 
banco alimentare di Pozzo d’Adda, quindi il ritiro delle derrate alimentari, e lavoro d’ufficio nell’ambito 
della raccolta fondi. Marta Airoldi riporta la necessità di aumentare il numero di volontari impiegati in 
tali attività, considerata la futura separazione ed espansione del mercatino e del banco alimentare di 
Pozzo d’Adda. 

 

6. Il Presidente espone ai presenti che l’attuale regolamento del Forum del Volontariato di Cassano 

d’Adda è provvisorio. La proposta di creare un’associazione di secondo livello non è stata accolta 

perché ciò avrebbe comportato un aggravio burocratico e si predilige, invece, un contratto di rete che 

abbia rapporti con l’amministrazione comunale ma non in termini fiscali. Pertanto, il Consiglio prende 

atto della proposta di un regolamento definitivo, che sia approvato quanto prima. 

 

7. Il Presidente e Marta Airoldi discutono con i presenti in merito alla costruzione di una campagna di 

raccolta fondi tipo Crowdfunding, dove sia possibile effettuare donazioni mensilmente o una tantum. 

Il Consiglio decide di approfondire la questione insieme a Gruppo 78 ODV in una successiva riunione. 

 

8. Il Presidente espone ai presenti il seguente prospetto di bilancio preventivo: 

 

 
Note relative al bilancio: 

 BCC Forum: fondi destinati a Ospedale Zappatoni, “Spesa sospesa” ed altre iniziative 

Presentata la richiesta al Ministero del lavoro e delle politiche sociali di un contributo a fondo perduto per 

l’acquisto di beni strumentali da parte di S’Apre all’ATS di Melegnano e al presidio ospedaliero di Cassano d’Adda 

 Gestione scuola CSC: Il partner locale CSC evidenzia la necessità di ricevere entro la fine di marzo 2021 il saldo di 

4.170 € (pari a circa 371.000 rupie) per la chiusura dell’anno scolastico 2020-2021, poiché in base alla direttiva del 

Governo occorre cambiare l’istituto bancario di riferimento e avviare una nuova pratica per la richiesta dell’FCRA 

(atto del parlamento indiano volto a consolidare la legge che regola l’accettazione e l’utilizzo di contributi 

stranieri). Gruppo 78 ODV garantirà l’invio di 5.000 € a copertura delle spese dell’anno scolastico 2020-2021. 

 Saldo disponibile destinato a progetti estero pari a circa 26.000 € 

 
Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 20:15, previa lettura e approvazione del 
presente verbale.  
 

 

Il Segretario                                                                                                                   Il Presidente 

Carolina Ventura           Emanuele Vincenzi 


